

Liebe Pfadfinder und Pfadfinderinnen,

## Kanufahren...

können wir ja seit dem Zeltlager in Sexau und unserem Kanuhajk letztes Jahr alle, deshalb wollen wir dieses Jahr mal wieder gemeinsam zu Fuß unterwegs sein.

Wir wollen von **Freitag Abend, dem 12. Mai** bis zum **Sonntag Mittag** die Wälder in der Gegend um Murrhardt unsicher machen. Die Strecke wird nicht zu lang, wir wollen ja Spaß haben und nicht möglichst weit kommen. Übernachten werden wir in Schutzhütten im Wald oder einfach im Freien unter einer Plane.



Das ist dir zu abenteuerlich? Laufen ist doof? Igitt, frische Luft? Ihr seid doch Pfadfinder! Also auf geht's, neue Pfade finden, Natur pur genießen! Alle die letztes Mal dabei waren wissen, wie viel Spaß so ein Hajk macht.

Jucken deine Zehen jetzt schon? Dann kannst du ja schonmal den Rucksack abstauben und die Wanderstiefel polieren, genauere Infos (Kosten, etc.) und ein Anmeldezettel folgen bald...

Wir hoffen ihr habt alle Zeit und Lust und werdet uns begleiten...

*Gruß und Gut Pfad!*

euer Vorbereitungsteam